



TANGO

PARA PERSONAS MAYORES

Música, Movimiento, Danza y Conexión social

Desde hace 10 años, ABB Reportages lleva el Tango (Música, Movimiento, Danza y Conexión social) a las personas mayores: talleres y producción audiovisual se unen para mejorar la calidad de vida de los destinatarios y dar a conocer los beneficios de la danza sobre las funciones motrices y cognitivas de las personas que la practican.

El proyecto «Tango para los Mayores» vincula 4 aristas:

- Una formación universitaria sobre Tango terapéutico,
- Talleres de Tango,
- Un proyecto de investigación,
- Así como un trabajo audiovisual que contribuye a la difusión del conjunto.



TALLERES DE TANGO PRESENCIALES, EN LÍNEA O INTERACTIVOS EN LÍNEA

Actualmente, gracias a la disminución de las restricciones sanitarias, se proponen talleres de Tango presenciales. Los mismos son impartidos por una pareja de profesores que llega a las personas mayores con la misión de hacerles cantar, moverse, bailar, sonreír y vivir. Estas intervenciones se basan en el Sistema Dinzel, a través del cual el tango puede ser utilizado como un instrumento terapéutico. Todos nuestros profesores están formados en este método, e incluso han sido discípulos directos de Gloria y Rodolfo Dinzel.

http://www.abbreportages.fr/component/option,com_frontpage/Itemid,1/lang,spanish/

¿PARA QUIÉN?

Inicialmente el proyecto fue diseñado para personas mayores con trastornos neuro evolutivos de tipo Alzheimer. Sin embargo, en el contexto de la pandemia, y a petición de diversos establecimientos que acogen a personas mayores, el proyecto se ha extendido a personas residentes en institución o aisladas, independientemente de que presenten o no problemas cognitivos.

¿CUÁNDO?

Inmediatamente con los Talleres en Línea que proponemos.

Enlace:

<http://www.abbreportages.fr/content/view/216/187/lang,spanish/>

A principios de septiembre a través de nuestros talleres presenciales.

Posibilidad de cursar la formación de Tango Terapéutico en la Universidad de Borgoña (plazas disponibles a partir de la sesión de noviembre).

Enlace: <https://www.u-bourgogne.fr/>

¿QUIÉNES SOMOS?

• **Anne Bramard-Blagny**, autora, directora y productora del proyecto, basado en su experiencia de trotamundos y documentalista, es el punto de partida.

• **France Mourey**, Doctora y Profesora de la Universidad de Borgoña (Inserm 1093), es la responsable del proyecto de investigación sobre los efectos del Tango terapéutico en las capacidades físicas y cognitivas, así como en la calidad de vida de las personas mayores.

www.abbreportages.fr/content/view/229/204/lang,fr/

• **Lucía Bracco**, fisioterapeuta y estudiante de doctorado en la Universidad de Borgoña, forma parte del equipo de investigación de France Mourey. Dedicó sus trabajos de investigación a los efectos del tango sobre las capacidades físicas de los adultos mayores

• **Sylvana Yustino**, cantante y bailarina de Tango terapéutico, trabaja en el proyecto desde hace 10 años, junto a Anne y France.



LO DIJERON Y LO HICIERON ...

« *Su equipo ha sido absolutamente increíble (ino es de extrañar!) Ayudando a tanta gente durante este tiempo incierto. ¡Gracias por compartir su trabajo con nosotros y por permitirnos entregar sus maravillosos y útiles videos a nuestros propios participantes!* »

Shanah Hawk, animadora en Rosener House, San Francisco, Estados Unidos – 16/06/2020

« *Gracias por vuestra fuerza creativa, de animación. Gracias por vuestra perseverancia, por vuestra fe que mueve más que montañas, años de fatiga, de desconcierto y de miedo.* » **Christine Patron, fundadora y presidenta de honor de ISATIS**

« *Es magnífico. Felicidades muy sinceras al hermoso equipo que los acompaña.* »

Dr Marc Cohen, Geriatra en París – 30/07/2020

« *El beneficio fue evidente y fue un placer ver a los residentes bailando y sonriendo durante este momento de forma espontánea. La Sra. B., una persona casi postrada en la cama se movilizó, se iluminó y pude ser que esta actividad haya hecha eco en la historia de su vida. Hablando de ello con su hija, me explicó que su madre había bailado mucho en su vida.* »

Muriel ICKOWICZ, animadora en la Casa de Retiro Saint Dominique en Arcachon

« *Magnífico, ¡bravo! Los residentes están muy contentos. Yo mismo estoy profundamente conmovida, he tenido lágrimas en los ojos.* » **Mireille Marty, animadora social en la Casa Notre Dame des Apôtres**

EN LA PRENSA

Dr Good, mayo junio de 2021

<http://www.abbreportages.fr/images/stories/fichiers/Article-Dr-Good-Mai-Juin-2021.pdf>



Ciencia y Futuro, 20 de enero de 2021

www.sciencesetavenir.fr/sante/tango-en-ligne-pour-les-aines_150912

Tango en línea para los ancianos

Par Sylvie Riou-Milliot le 20.01.2021 à 09h00

L'association ABB Reportages, qui propose du tango dans les établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), finalise sa campagne de financement afin de poursuivre ses travaux de recherche sur cette thérapie non médicamenteuse en ligne.



Démonstration de tango à Pérignans, sur la place de la loge. © ALINE MORCELLO / HANS LUCAS / HANS LUCAS VIA AFP

La Fundación Alzheimer, mayo de 2020

www.fundacion-alzheimer.org/confines-et-solidaires-epi-sode-3/



NOS APOYAN

Gerontopôle Pierre Pfitzenmeyer - Fundación Transmission Fraternité - SACEM - INSERM - Universidad de Borgoña SEFCA - Los pequeños hermanos de los pobres - Por Que l'Esprit Vive - OSE - CNSA - GRUPO AUDIENS - Malakoff Mederic - AG2R LA MONDIALE - Lions Clubs - Les Films de l'Europe - Jóvenes por el Mundo - Moving Angel - Consejo General de la Nièvre - Ciudad de Decize - Trenes Expo Eventos SNCF - TELESSONNE - CANAL C2 - CANAL 32 - Česká televize - Telewizja Polska - RADIO AFRIKA TV - OKTO - FONDO TRANSMISIÓN Y FRATERNIDAD - Stavros Niarchos Foundation

